

玉川教会たより

NO.458
6月15日

「シモン・ペール」であつ、ヘルの城は教
氣があつ、その場所で口をきく人との
出でしがあつた。」の處は、ナーマーは
書いたのなのかな。

の」とは充分読み取れる。
そのまお嬢が走りで停まる
なゝなゝといな箇所もある
。しかし、我慢して押せ
る。また、お嬢の心地よさ



NIKE所調朝ドラ「花子とアン」の主人公・
村岡花子と、賀川ハルとが縁続きだといつ
じことを、つい最近まで知らなかつた。系図で
見ると、賀川ハルの従弟の妻が村岡花子にな
る。血縁ひとつないものの、いよいよ姻戚關係
だ。

彦と出会い、神の聲を知った女工ハル。やがて結婚した彦彦の社会報業を支え、自らも隣人に仕える生き方をひらくことで、ハルはしっかりと地に根を張り、花を咲かせて

▼「宮ヘルものがたり」は、伝説の形を取つておひ、概ね年代順に出来事が記されてゐる。しかし、元々の原稿は、「宮ヘル研究であり、短い論文の集積だたと見えた。その残存と断つたためそれが、本稿が表題に用ひられる箇所があるといふと思ふ。今し體づく文庫にも、論文の與てが残る。

▼それこそ、「花子とアソ」を観るまで、花子が極貧と聞いても外れでないような、小作農家の出とは知

らなかつたし、ハルの生い立ちも知りなかつた。」の一人の共通点で、驚きを超えて、何か神妙なものさえ感じた。

賀川ハルと村岡花子

その土地がいい、風に吹かれるより、飛ばされ、良き土地に迷ひ失った。一人で迷走してゐる。

▼飛ばされて辿り着いた先は、花子の場合は

▼新井先生はかりいのホームページを取り組み、最近の研究を纏めて来たそうだとか、いろいろの想い入れが、当該あるなあ。そ

▼感想文の書き方

卷之三

その土壤から、國に認められるものにして、
業者たる、此の土壤に適する作物といふこと

▼しかし、結果的にこれが功を奏す
る効果を上げてくると想えよ。

理と使命があつても、必ず
あつても、必ず
かもしだれない。

状から、ハルや花子が生えて来るたりか。
希望と可能性の豊かな種は、じいに落む
るのだべ。教訓に落ちた種、或いは吹き飛
ばされて来た種は、実りを迎える」とが出
来るたぐひか。

▼感想文のまとめをしてしまった。せんだが、